



28

INDIGO
NOMICS

Francisco Cervantes,
 presidente del Consejo
 Coordinador Empresarial (CCE).

#IniciativaPrivada

PAQUETE ECONÓMICO REALISTA

INDIGO STAFF

Francisco Cervantes, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), pronosticó que el próximo jueves las autoridades financieras del país presentarán un Paquete Económico realista.

El líder empresarial señaló que en la integración de este Paquete Económico, que se presentará ante la Cámara de Diputados el próximo 8 de septiembre, se han llevado a cabo diversas mesas de trabajo para apoyar su conformación.

"Vemos un Paquete Económico realista a los tiempos que estamos viviendo y, sobre todo, muy enfocado en el tema de la inflación, principalmente el no incremento de impuestos que eso pues para nosotros, es algo muy importante", detalló Cervantes durante su participación en la Convención Binacional de la American Society.

Asimismo reconoció el papel fundamental del Servicio de Administración Tributaria

El próximo jueves se presenta el Paquete Económico 2023 y los integrantes de la IP esperan la integración de un documento que atienda las características económicas del momento

Las medidas del Gobierno federal establecidas para evitar el aumento del costo de la gasolina provocaron una caída considerable en la entrada de recursos para el erario durante julio

(SAT) para aumentar la fiscalización y la intervención gubernamental de los estímulos fiscales a la gasolina para evitar que el poder adquisitivo de los

ciudadanos se vea mermado.

Cabe destacar que las medidas del Gobierno federal establecidas para evitar el aumento del costo de la gasolina provocaron una caída considerable en la entrada de recursos para el erario durante julio.

De acuerdo con el informe de finanzas públicas y deuda pública correspondiente a julio de 2022, la recaudación disminuyó en 9.4 por ciento durante julio en comparación al mismo mes del 2021. Durante el séptimo mes del año el cobro de impuestos integró 291 mil 750 millones de pesos a las arcas públicas, en tanto que en julio de 2021 se registró la entrada de 297 mil 837.4 millones de pesos.

FOTO: GUMERCINDO